

## Telegramas

### La cuestión ferroviaria

**Declaraciones de Canalejas**  
El jefe del Gobierno ha declarado, que una vez más afirma, que no ha habido pacto entre el Gobierno y los huelguistas ferroviarios. Solamente dijo: «hemos ofrecido someter esos asuntos al Parlamento».

El Gobierno no abandona un momento sus gestiones cerca de las empresas.

Los proyectos tienden a favorecer en todo lo que sea razonable y práctico los intereses de una parte del personal de las Compañías, que es el que con su justicia y apoyo puede reclamar.

También tiende a prevenirse contra nuevas huelgas.

Si se examina el proyecto con espíritu de justicia, propiciándose armonizar todos los intereses de compañías y obreros, con el espíritu nacional, no cabe duda que hallaremos fórmulas de concordia.

Lo importante es desprendernos de las pasiones políticas y personales, inspirándonos en la equidad, para evitar conflictos que a todos conviene impedir.

**Asamblea ferroviaria**  
En Barcelona se ha celebrado con gran animación la anunciada Asamblea de ferroviarios de la red catalana.

La junta directiva dio cuenta detallada de sus gestiones, tras de lo cual presentó en pleno la dimisión, que fu rechazada unánimemente.

Varios oradores atacaron con dureza los proyectos del ministro de Fomento.

Los renidos se disolvieron con orden.

**En San Sebastián**  
Dicen de San Sebastián, que los ferroviarios de la Sección de Guipúzcoa se han reunido en Irún, acordando por unanimidad, protestar de los proyectos del Gobierno por entender que no responden a las aspiraciones de los ferroviarios.

También han acordado celebrar "meetings" en San Sebastián, Toledo y Beasain.

**En Málaga**  
Los ferroviarios se muestran inquietos y disgustadísimos.

El lunes celebrarán una reunión para adoptar importantes acuerdos.

**En Miranda**  
Esta noche se celebrará un meeting ferroviario para exteriorizar el disgusto por la conducta del Gobierno.

**En Algeciras**  
Los ferroviarios se han reunido, acordando telegrafiar al señor Canalejas protestando de los proyectos del señor Villanueva.

Se muestran indignadísimos contra el Gobierno.

**En Zaragoza**  
Los ferroviarios han convocado una Asamblea para mañana, en la que redactarán un mensaje de protesta contra los proyectos del señor Villanueva.

**Reunión secreta**  
Después de la reunión que celebraron anoche los ferroviarios de Barcelona, la junta directiva continúa en sesión secreta hasta las cinco de la madrugada.

Se desconocen los acuerdos que se adoptarán, aunque se cree que serán análogos a las declaraciones hechas por el comité central.

**Cumplimiento de promesas**  
El señor Portela y los representantes de las sociedades económicas de Barcelona señores Sedó y Galvet, han visitado al señor Canalejas.

A la entrevista ha asistido el señor Francos Rodríguez, como presidente de la Comisión de los proyectos ferroviarios.

Los señores Sedó y Galvet recordaron al señor Canalejas la intervención que tuvieron en la solución de la huelga y el deber en que estaban de que se cumpliera a los ferroviarios de la red catalana los ofrecimientos que se le hicieron, para que desistieran su actitud.

El señor Canalejas les ofreció, que la Comisión parlamentaria aceptará las emiendas que se encaminen a conceder a los obreros sus pretensiones, siempre que sean reguladas con los intereses de las compañías, que

### Raigo de un Rey

Al regresar el czar Fernando de Bulgaria, después de informarse de la entrada de sus tropas en Mostafa Pachá, se halló a un soldado herido, a quien entregó la condecoración del "valor militar" y le subió en su automóvil, conduciéndolo al hospital.

**Empréstito turco**  
Turquía ha pedido un crédito de cerca de siete millones de libras para los gastos de un trimestre.

Se cubrirán con un empréstito.

**Inglaterra en acción**  
Comunican de C-neca, que un acazorado inglés salió al encuentro de un vapor griego que llegaba al puerto, notificándole, que mantendría la neutralidad de Creta y que en su consecuencia le prohibía desembarcar tropas y recibir voluntarios.

Se interpreta esto como el deseo de Inglaterra, de anexionarse Creta.

### Noticias de Barcelona

**Tiro al blanco**  
Las tropas de la guarnición están practicando ejercicios de tiro al blanco en las cercanías de la capital.

**El "Polayo"**  
Ha zarpeado para Cartagena el acorazado "Polayo".

**Asamblea unionista**  
En el teatro Principal de Tarragona se ha inaugurado la décima tercera Asamblea de Unión catalanista.

El teatro ofrecía un aspecto hermoso.

Se leyeron adhesiones y se examinaron las credenciales.

Los asambleístas han visitado la Catedral, cantando los legados ante la tumba del rey don Jaime el "Conquistador".

En dos vapores llegaron ochocientos asambleístas, a los cuales han recibido comisiones con estandartes.

Se cantó el himno "Els segadors".

**Asamblea catalanista**  
Desde Tarragona dan cuenta de haberse celebrado la primera sesión de la Asamblea catalanista.

Se han pronunciado discursos inspirados en el amor a Cataluña.

Se dirigieron cariñosos saludos a las Repúblicas sudamericanas.

Los catalanistas—dijeron los oradores—tienen derecho a esperar de sus hijos de América un apoyo verdadero y eficaz.

Se congratularon de que haya aprobado el Congreso el proyecto de mancomunidades, y declararon que no estarán satisfechos hasta conseguirlo todo, llegando a constituir la nacionalidad catalana.

Todos los oradores fueron aplaudidos.

**Asunto escandaloso**  
El juzgado practica diligencias en virtud de una denuncia presentada respecto a hechos tratados en una sesión tumultuosa.

Los hechos denunciados pueden ser constitutivos de los delitos de desórdenes públicos, infidelidad en la custodia de documentos y malversación de caudales.

Se pide que comparezcan con el alcalde los concejales y altos funcionarios del Ayuntamiento.

### Toros

**En Madrid**  
Merced a la tarde espléndida que ha hecho, la novillada ha estado muy concurrida.

Los novillos de don Manuel Lozano han sido mañosos, fogueados tres.

Algabeno II mató tres toros, a consecuencia de un accidente ocurrido al diestro Alé. El público le aplaudió bastante por su valentía.

Llavero, bien con la muleta y mal con el estoque. Recibió un aviso.

El diminuto Alejandro Sáenz, Alé, ha bullido muevo toda la tarde, derrochando alegría con el capote y demostrando ser un buen torero.

A su primero lo mató bien.

Al cambiar de rodillas al segundo fué arrollado y pisoteado por la res, resultando con lesiones leves.

Llavero y Alé han sufrido frecuentes revoluciones, a consecuencia de los cuales resultaron con los trajes deteriorados.

**En Málaga**  
Se ha verificado la última corrida de la temporada.

Las reses pertenecían a la vacada de Antonio Guerra, siendo todos chotos.

En el primero Cocherito se portó regular despañándolo de tres pinchazos y una estocada.

Paco Madrid ha estado valiente en el segundo del que se desbizo mediante un pinchazo y un volapie (Ovación y oreja).

Se leyeron comunicaciones de las

demás sociedades, ofreciéndoles apoyos con sus cajas de resistencia.

**Un accidente**  
El señor Bujallat, su esposa y sus dos hijos, venían a Madrid en automóvil desde Corana.

Cerca de Aravaca estalló el carburador, incendiándose el coche, que quedó destruido.

Los viajeros sólo sufrieron el susto.

**Efectos de la insurrección**  
En Corona, a vista de la gravedad que adquiere la insurrección de Méjico, varios vapores han suspendido sus salidas para Veracruz, por hallarse este puerto bloqueado por los barcos de guerra sublevados.

Los vapores sólo admiten pasajeros para la Habana.

Hay un zarpeado para la República Argentina, tres vapores con 630 emigrantes.

**Muerte de un aviador**  
En Port Bon, el aviador Lacour, se cayó desde una altura de 150 metros, quedando muerto en el acto.

**Extranjero**  
Madrid 20

**Proximo consistorio**  
Comunican de Roma, que el día 2 de Diciembre se celebrará un Consistorio, en el que recibirán el capelo cardenalicio el Nuncio de Madrid y los arzobispos de Valladolid y Sevilla.

Se ignora si se crearán nuevos cardenales.

Se cree, que el Papa dejará temporalmente vacante la Nunciatura de Madrid, como protesta contra la política anticlerical del señor Canalejas.

**Proyectil para los benditos**  
En París se ha ensayado con completo éxito un nuevo proyectil provisto de un gas asfixiante. Aseguida que estalla maten cuantas personas hay en un radio de muchos metros.

Se usará para la persecución de bandidos como Bonnot.

**América para los yankees**  
Informan de Nueva York, que el envío de 750 soldados a la República de Santo Domingo, obedece al deseo de los Estados Unidos de anexionarse aquella pequeña República.

Se enviarán más tropas y barcos.

**Notas marroquies**  
Dicen de Tínger, que el representante de Italia ha comunicado a los diplomáticos europeos y al ministro de la Guerra del Sultán El Guebbas, la celebración del Tratado de paz italo-turco.

El Sultán Muley Yusef entró ayer solemnemente en Rabat.

Recibió en las afueras el general Lyantey.

Las tropas de la guarnición le hicieron honores.

El Sultán se muestra satisfecho del éxito de su viaje.

Los cabileños disidentes de Zaer, han arrañado 30 postes telegráficos.

Los rebeldes han atacado un convoy libre cerca de Tiffé, apoderándose de las acémilas y mercancías y asesinando a los conductores.

**El industrialismo yankee**  
Noticias de Chicago dicen, que el ex presidente Roosevelt ha mejorado.

Su agresor está recibiendo tentados proposiciones de empresarios de espectáculos, que ofrecen pagarle la fianza, a condición de que se preste a figurar en películas cinematográficas.

El juez ha duplicado la cantidad de la fianza.

El agresor se dedica a redactar su testamento, en el cual ha puesto una cláusula curiosa, cual es, la de legar a la Sociedad histórica de Nueva York la bala que hirió al ex presidente y que aún no se le ha extraído.

**Estado de Marconi**  
Informan de Spezzia, que el inventor Marconi se muestra animoso.

La pérdida del ojo no le impedirá seguir trabajando.

Muy pronto marchará a América para continuar sus experiencias telegráficas.

**La insurrección mejicana**  
Según noticias de Méjico recibidas en Nueva York, el Gobierno de Félix Díaz sigue dueño de Veracruz, habiéndose apoderado de tres cañones de los gubernamentales, que habla en la plaza.

El movimiento revolucionario cunde.

### En San José

**La higiene y el abrigo**  
En los grandes surtidos de generos de abrigo que presenta esta casa, se encuentran los trajes Higiénicos anti-reumáticos del Dr. Fausset, técnica casa autorizada para su venta.

Se leyeron comunicaciones de las

### Miscelánea

**Las fiestas del Barrio**  
Con extraordinaria solemnidad y entusiasmo, celebráronse ayer en el barrio de San Lázaro, las fiestas organizadas en honor de la virgen de la Consolación, que se venera en la antigua ermita de San Juan de Letrán.

Por la mañana, se distribuyeron entre los pobres del barrio gran número de hogazas de pan, que costearon los concejales por aquel distrito señores Galral, Valenzuela, García Calvo y Palacios.

En la expresada iglesia tuvo lugar a las once de la mañana, la solemne función religiosa, predicando un notable sermón, el elocente orador: agrado don José María Bueno Parro.

Por la tarde, se verificó en la explanada de la Cruz Blanca, la elevación de globos y fantoches, espectáculo que fué presenciado por multitud de chicos.

A las cinco saltó la procesión, briendo marcha una sección de la Guardia municipal montada, con uniformes de azul, a la que seguían el guión de la Hermandad de la Virgen, cruz, marujilla y ciriales de la parroquia de San Ildefonso, fieles con velas encendidas, las imágenes de San Juan y San José, banda de música de la Zurbia, la veneranda imagen de la Virgen de la Consolación, con sus andas lucían primorosos adornos de flores; a continuación el clero, banda de música de Santafé, nutridas comisiones del Cuerpo de zapados-ese bomberos y Cruz Roja de uniforme, y por último la presidencia, en la que iban los concejales señores Galral, Valenzuela (S) y Palacios, seguidos de otra sección de la Guardia municipal.

Recorrió la procesión la calle Real, Agua, Minas, Garrido, Alhillo de las Eras, Triunfo, Acera de Canasteros, Almona, San Juan de Dios, descansando en el templo de este nombre y regresando por la misma vía. Triunfo y Real de San Lázaro, hasta la ermita de San Juan de Letrán.

Las calles del tránsito lucían en sus balcones vistosas colgaduras.

Después de la procesión, se prolongó la velada en la puerta de la ermita, donde hubo gran animación hasta algunas horas más tarde, en que el fresco de la noche dispersó a la gente.

**La función benéfica**  
Como tenemos anticipado esta noche se verifica en el teatro Isabel Católica la función a beneficio del huerañito de la desgraciada tipie Emilia Portillo.

El programa es el siguiente:

- 1.º Sinfonía por la orquesta.
- 2.º Los The Sarranones.
- 3.º El entremés "Sangre gorda".
- 4.º Romanza por el baritono granadino D. Julio Vidal, acompañado por un quinteto de cuerda.
- 5.º Las concertistas Hermanas Casatilla, del cinematógrafo Lux Eden.
- 6.º La aplandida zarzuela de los hermanos Quintero, "Anta la risueña".

El espectáculo comenzará a las ocho y media en punto.

Ayer estaban vendidas casi todas las butacas y agotadas las entradas.

Es de esperar que hoy se vendan todas las localidades que restan.

### SAN ANTONIO

Probados y los consumidos. FABRICA DE CHOCOLATES reis sim pro 18. Capuchinas. 18

Una encharada de CARNE LIQUIDA del Dr. Valdés García, equivale a 250 gramos de la mejor carne de buey, la dosis corriente es de 3 cucharadas por día. Calorifica la gran cantidad de alimento que se ingiere en tan insignificante volumen.

Las convalecencias largas, agotamiento prematuro, linfatismo, enfaquecimiento, debilidad y anemia se corrigen con el DINAMOGENO SIZ DE CARLOS.

Artísticos! El reuma, así como la cistitis, artritias, mal de piedra, gota, cólicos nefríticos, neuralgias, etc., se curan con la "Piperina Dr. Grau".

### SE ALQUILAN

En casa nueva dos pisos, uno en 17,50 pesetas y el otro en 10; tienen el primer cuarto habitaciones; gran instalación de luz y bombe en la cocina y el segundo tres habitaciones. Hay huerto y azotea con buenas vistas, y agua de Alfacar. Pueden verse a todas horas en la calle de Bravo 1, frente a San José, nº 200.

También se vende un estrado bueno en 200 pesetas.

### Ferretería EL LLAVIN

Ocho y Diaz de la Guardia, S. en G. Mesones 22 y 26, Granada. Especialidad en herramientas de oficios: balanzas, romanas, hincos, molinos, hules, gupacheras, cubiertos de metal, biscocho y con baño de plata garantizada. Baterías de cocina, clases especiales.

Riquísimo café hecho nuevo cada dos horas.—Licorosos vinos, thes, chocolates, aperitivos, pomeña, etc., etc.

Café económico Hispano-Suizo

Plaza de la Trinidad

Plaza de la Trinidad

Plaza de la Trinidad

